

# Grazathlon

2019-06-15 15:30 von Bernhard Wagner

Bei sommerlicher Hitze von über 30°C waren 11 Kameradinnen und Kameraden der FF St. Radegund am Samstag, dem 15.06.2019 nach Graz gereist, um beim Grazathlon ihren Vorjahressieg in der Feuerwehrwertung zu verteidigen.

Aufgrund der Baustelle im Augarten war heuer der Start in den Stadtpark verlegt und die Streckenführung eine andere. Somit waren 11 km und 19 kräfteaubende Hindernisse inklusive dem Schlossberg zu bewältigen.

Wie auch im letzten Jahr ging der Sieg in der Feuerwehrteamwertung wieder an die FF St. Radegund, das zweite Team der FF St. Radegund konnte den ausgezeichneten 5. Platz erreichen.

Den Sieg in der Feuerwehrwertung holte sich wieder Bernhard Wagner.

Herzliche Gratulation an unsere Athleten

**Ulrike Sauseng**  
**Patricia Hamisch**  
**Jakob Wagner**  
**Thomas Blattner**  
**Andreas Sauseng**  
**Constantin Pur**  
**Laurenz Rinner**  
**Bernhard Rinner**  
**Alexander Greipl**  
**Cvetko Patrick**  
**Bernhard Wagner**

